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Grund für immer noch fehlendes Schild an der Musikakademie 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.969 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Warum hängt es – entgegen dem Beschluss in 2016 und den Antworten 

auf unsere Anfragen in der Stadtverordnetenversammlung 2017 und im 
Kulturausschuss Anfang 2018 - noch nicht? 

 
2. Wird es jemals hängen und wenn ja, wann? 

 
3. Würde das Schild schon hängen, wenn es kein Antrag der CDU gewesen 

wäre, sondern aus den Reihen von SPD/Grüne gekommen wäre? 
 
4. Warum hat die bisherige Umsetzung – ohne Ergebnis – schon fast zwei 

Jahre gedauert? 
 
5. Welche Kosten sind bisher entstanden und welche Kosten werden am 

Ende insgesamt angefallen sein? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Völler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Nicole Eglin 

Vorsitzender  Schriftführerin 




